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☆ 例会日程 
 
                             
 
 
                   
 

 

 

※6月10日は講座室が予約出来なかったためお休みです。 

希望者により交流会があります。詳細は例会でお知らせします。 
 
 
☆ 会長あいさつ 
平成２２年度、木の会の会長という大役を引き受けることになりました。 

木の会に入会して10年余が過ぎました。木の会のことなら何でも知っているつもりです。

しかし、会をまとめて進行するにあたっては、気が付かないことも多く、皆さんにご迷惑を

かけることもあると思います。 

手話を覚えたい、手話を使いたい、そう思ってサークルに入った当時を思い出し、ろう者と

コミュニケーションを取ることで自然と手話の技術が向上していくものと思います。 

「例会では、一人一回手話で話す機会を作る」を本年度の目標とし、学習や交流などの行事

に会員がよりスムーズに取り組めるようにしていきたいと思います。 

どうぞご協力をよろしくお願い致します。               （クローバー） 

 

 

☆行事予定 

○ＡＥＤ講習会    日  時：6月5日（土）午前9時～        

           場  所：南流山福祉会館大広間 

○つくる会勉強会   日  時：6月12日（土）午後６時～（集合午後５時50分） 

（葛北ブロック） 場  所：柏市福祉会館２Ｆ 

６月 担当２班 
３日…講座室 Ｙさん 
１０日…お休み  
１７日…講座室 Ｏさん（役員会） 
２４日…講座室 ゲーム・交流 

７月 担当1班 
 1日…講座室 Ｙさん 

8日…講座室 Ｏさん(役員会） 
１５日…講座室 ゲーム  
２２日…講座室 ろう者と会話   
２９日…講座室 未定 
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○佐倉市歴史散歩  日  時：6月27日（日） 

 （デフ協主催）  集合場所：東武線柏駅東武トラベル 

集合時間：午前8時15分 

          昼  食：あぶり屋苑房 食べ放題 

          その他詳細は例会でお知らせします。 

           

 

☆つくる会よりお知らせ 
施設の資金作りのために、毎年 5月に芋苗植え、10月に芋掘りが行われていましたが、 
今年は畑を休ませるため中止になりました。  

 
☆ イオン黄色いレシートキャンペーン報告 
2009年9月から2010年2月まで54万円分のレシートが投函されました。レシートの1％、

5400円の助成があり、役員のインクカートリッジ、コピー用紙と交換しました。 

 

☆ 木の会20周年記念、実行委員を募集 
平成3年3月の発足から、もうすぐ20年が経ちます。20周年記念イベントに向けて、実行

委員を募集します。実行委員は、①期日 ②内容 ③詳細などを決めていきます。これから例

会で募集します。我こそは！という方、お待ちしています。 

 

 

 

☆ 新会員紹介 
 

❤ Ｋ．Ｍさん   

  趣味･･･読書 

手話を始めたきっかけ ･･･ 手術で声帯を取り、声が出なくなったため。 

 

  ❤ Ｔ．Ｍさん 

    趣味･･･ビデオ鑑賞 

    手話を始めたきっかけ･･･テレビドラマで手話を使っている女優を見て関心を持っ

たから。 

 

  ❤ Ｕ．Ｍ／Ｕ．Ａさん 

    趣味･･･Ｍさん ヘアゴム作り・Ａさん お絵かき 

    手話を始めたきっかけ･･･子供が少し大きくなったのでまた手話を始めたいと思い

ました。 
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千葉県ろう重複障害者施設をつくる会の講演会と定期総会に出席して 
日 時 4月 17日(土)、場所 千葉聴覚障害者センター ＜2名参加＞ 

 
4 月 17 日(土)、41 年ぶりの季節外れの雪が降る中、千葉聴覚障害者センターで、午前中、
植野前理事長による「私たちの目指す、ろう重複の施設づくりについて」というテーマで講

演がありました。 
内容は、○ニーズの変化 ○社会福祉法人の取得 ○資金造成の必要性と使用内容、 

○ つくる会と千葉県聴覚障害者協会との関係 ○長期計画と構想プラン 
午後は、第 8回定期総会が行われました。 

○各部、各ブロックの活動報告と決算 ○取り組み方針の変更の柱と改革計画 
○ 22年度の活動予定と予算  

などの話し合いが行われました。 
つくる会が発足した当時(平成 13 年)に比べ、法律の変化という大きな波と、政権交代の荒
れる状況の中で、「手話というコミュニケーションの場の確保や提供するための施設をつく

りたい」という熱意あるさまざまな質疑応答がありました。その熱気で総会が終わるとすっ

きり晴れ渡る空となっていました。 
個人として、サークルとして、つくる会として、何が出来るだろうと考え、歩み続けること

が大きな前進になる。そんな力が心に湧いてくる一日でした。       （ビビンバ） 
 
 

 

ハイチ復興支援ライブに参加して 
日 時 4月 21日(木) ＜2名参加＞、4月 23日(土) ＜3名参加＞, 
 場 所 流山市生涯学習センター 
 
今年の 1月、ハイチ共和国という小さな国でM7.0の大きな地震がありました。 
テレビで被害の状況を見てとても他人事とは思えず、気の毒で哀しくなりました。 
そのハイチを支援するアート展やライブが、生涯学習センターで行われました。 
私は、せめて心だけでも届けたいと思いました。 
手話コーラスは市民まつりで初めて参加してとても楽しかったです。 
その時、一生懸命覚えた手話コーラスをまたやってみたい！ 
ほんの軽い気持ちで参加することにしました。 
しかし、最初の集合の場で自分の考えが甘かった事に気が付きました。 
なんと曲は 5曲！ 
「ウイー･アー･ザ･ワールド」「おもいやりの歌」「やさしく生きて」の 3曲は初めてです。
それも今まで聞いたこともない知らない曲ばかり。 
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「どうしよう･･･。大丈夫なのだろうか？」と不安になりました。 
でも決めたからには後には引けない。 
練習は毎回出席し、一生懸命覚えようと努力したつもりです。 
しかし、皆さんの様になかなか覚えられず、情けなくなりました。 
4月 22日(木)のオープニングセレモニーでは、小学生と共演しました。 
来賓で鳩山由紀夫首相の幸夫人がおいでになり、 
小学生と一緒に「翼をください」を歌われました。 
私たちも幸夫人と写真を撮り、アート展を一緒に見学しました。 
アート展はとても素晴らしかったです。 
24日(土)のライブはとにかく楽しくやろうと思いました。 
「ビリーブ」で共演した宮澤佑門(みやざわゆうと)くんは、小学生のプロギタリストです。
とても上手でかわいい男の子でした。将来が楽しみです。応援したくなりました。 
レゲリーマンさんは気さくで楽しい人です。 
他の共演者の方々とも一緒に写真を撮ったりして、とても楽しかったです。 
この様なライブに参加出来たこと、本当に良かった！ 
ハイチが早く元の明るい国に復興し、皆幸せに暮らせる様になってほしいと願っています。 

（プーさん） 
 
 
デフ協会バーベキュー大会に参加して  
日 時 5月 4日(火)  
場 所 元気村キャンプ場 

＜参加者 10人、子供 3人＞ 
 
連休の中日の 5月 4日(火)、デフ協会主催のバーベキュー大会に参加しました。 
文字通りの 5月晴れの中、参加者は全部で 26人でした。(大人 23人、子供 3人)。 
ハプニングの連続で、一時はどうなることかと思いましたが、無事終了しました。 
私の担当は焼そばでしたが、作り始めようと思ったら油が無く、油無しで焼そばを作ったの

は初めてです。途中で水を入れ過ぎて味が薄くなってしまい、焼肉のタレでごまかして完成

しました。新しい人との交流も出来て、楽しい一日でした。          （KM) 
 
 
【編集後記】 
爽やかな過ごしやすい季節になりましたね。ハイチ復興支援ライブに参加しました。新曲が

3曲。本番まで時間がなく、思わず弱音を吐いてしまった時、他の人の頑張りに励まされま
した。当日はとても楽しかったです。良い経験になりました。プロギタリストの佑門くんの

かわいさに癒され、緊張がほぐれました。                 （ゆず） 


